
                                                                                                                                     

 

All’Assessore all’Ambiente, Agricoltura e Innovazione 

Dott. Giovanni Viglione 

Al Presidente del Consiglio Comunale 

Dott. Fausto Nicolini 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA ORALE SUI TEMI DELLA CURA, 

MANUTENZIONE E PULIZIA DELLE AREE VERDI DELLA CITTA’  

Premesso che 

 La tutela del patrimonio floro-faunistico del territorio cittadino costituisce una 

priorità di mandato dell’attuale amministrazione, in linea con il programma 

elettorale del sindaco e della coalizione che lo sostiene; 

Considerato che 

 Nonostante quanto espresso in premessa, nell’ultimo anno (e specialmente negli 

ultimi mesi) sono emerse alcune importanti criticità legate sempre ad un aspetto 

ambientale, ovvero la gestione del c.d. “verde pubblico”, come l’aumento dei 

costi e i ritardi negli sfalci; 

I gruppi consiliari come in calce riportati interrogano l’assessore competente 

affinché riferisca in sede consiliare quanto di seguito riportato: 

 Quali sono le maggiori problematiche manifestatesi per quanto concerne la cura, 

manutenzione e pulizia delle aree verdi, le loro cause e le soluzioni individuate 

per porvi rimedio; 

 Quali sono invece i principali interventi realizzati finora nei suddetti ambiti e 

nella tutela del già citato patrimonio floro-faunistico, anche con riferimento ai 

pertinenti bandi vinti dall’amministrazione. 

I gruppi consiliari 

Partito Democratico 

Uniti per Correggio 

Noi Giovani                                                             


